



Ce dimanche le CD 56 tournait le 4^{éme} épisode des mystères du golf en Morbihan en compagnie de jeunes mais talentueux acteurs, fidèles à leur passion, à leur religion sans bigoterie, juste la vénération d'une petite balle qui n'obéit que rarement aux prières de chacun, en étant plus souvent aux portes de l'enfer, malgré la volonté de tous de rechercher l'accès du paradis.

Baden ça rime avec Eden , mais ce jardin accueillant ne le fut pas pour tous , le golf est un jeu nous dit- on , c'est aussi un prédateur pour l'âme câline quand les blessures d'amour propre font traces, par bonheur cette jeunesse a l'insouciance salutaire et la satisfaction innée , pour faire le spectacle , celui dont on se délecte quand on a le privilège de suivre leur odyssée bien que nous n'ayons de Pénélope !!!!! La beauté était présente et réelle , de plus gratuite !! Non fictive !! mais oh combien sincère , alors MERCI pour ce joli film tourné sur les terres de nos amis Badenois à l'accueil chaleureux et à la disponibilité de leurs responsables , dont l'équipe Blue Green et son capitaine du jour "Jonathan " , qui avait planté le décor ,Elisabeth et Jean Yves de l'association sportive , régisseurs talentueux , le restaurant du golf pour la mise à disposition de sa salle pour la distribution des « OSCARS » suivie d'un délicieux goûter réconfortant d'après tournage! , et Papypat gardien de la paix!!! Golfique, qui à bon escient sait manier le shaker de l'indulgence pour rendre suave et consommable la potion des règles , et pour finir dans le meilleur scénario il y a toujours des figurants (pas tant que cela) aux multiples facettes , indispensables et qui ont un rôle primordial , les parents de nos divins participants.

Remerciements également à celle et ceux que j'ai omis de citer mais auxquels j'ai pensé à le faire !!!

Encore une belle journée, la prochaine se déroulera le DIMANCHE 12 MARS À ST LAURENT qu'on se le dise



